

まちかどネットワーク

お便りください

このコーナーは、皆さん地域の話題をお届けしています。
広報広聴課☎51-0123内線2822へお便りください。

新しいまちかどネットワーカーを紹介します



六月五日号で募集した、地域の情報通信員「まちかどネットワーカー」が決まりました。これから二年間、「広報ふじ」を初め「グラフふじ」や「市民くらしのカレンダー」など、広報広聴課で発行している刊行物の批評をしていただいたり、身近な出来事や自然、人の話題などを知らせていただいたりするのが主な役目です。

「まちかどネットワーカー」は昨年から活躍している四人と、ことしから仲間入りした新しい四人を合わせ、全部で八人。皆さん、富士市のことに関心があり、好奇心旺盛な人ばかり。ネットワーカーからの生きた情報は「広報ふじ」を通して、お伝えします。

街でネットワーカーさんを見かけたら、話題の提供や情報の収集に、ぜひ協力をお願いします。



土屋 雅子
まさこさん
大渕三九一三一〇七

安田 淑子
よしこさん
吉原四一五一二二



いつのことだったか、吉原公園でクスノキの枝の分かれ目からアジサイの花が咲いているのを発見。「これは自分が楽しんで見ていてもつたないな。この珍しいものをだれかに教えてあげよう」と思っていたところ、たまたま、「まちかどネットワーカー」の募集記事が目に入ってFAXを送ったのがきっかけ。少しでもお役に立てればと思います。

はじめまして 私たちが 新ネットワーカーです

まちかどネットワーカーになろうと思ったのは、募集記事の「報酬はありません。人との出会いや活動の楽しさが、あなたへの贈り物です」というところが気に入りましたから。三年前に富士市へ転入したときは、悪いところばかり自づきました。けれど、一生住むつもりなんだから、もう少し富士市のことを使って、好きになつたらいいかな、どうせなら徹底的に好きになろうかなと思っています。



戸田 梅子
つゆめこさん
久沢八八九一九

主人が、ことしから静岡県余暇プランナー（市内に二人。地域での余暇の啓発、情報提供や相談を行う人）に採用されました。その主人が募集記事を見て、勝手に申し込んだんです。（笑）公民館の講座で知り合った人の中に、富士の型染や押し花教室の先生、オリエンテーリングの第一人者など、すてきな人がいっぱいいるので、そういう人たちを紹介できればいいですね。

三年間、広報広聴課で公共施設見学のガイドをしていました。公共施設見学は、市民の皆さんに市内の施設を見学していました。今は家にいるだけですが、市内公共施設は、大体わかつていますので、その知識や体験を「まちかどネットワーカー」として生かしていきたいですね。

楠 純子
すみ子さん
原田九七九一

